



Freie **WÄHLER**

Erfstadt

Stadtratsfraktion



*Im Vertretung
DHL 22.08.2017*

Freie Wähler · Fraktionsbüro · Josef-Zimmermann-Str. 10 · 50374 Erfstadt

Per E-Mail
Stadt Erfstadt
Der Bürgermeister

BM	2	4	6	32	40	43
01.3	STADT ERFSTADT - Der Bürgermeister -					50
01.4						51
01.5	22. AUG. 2017					61
01.6						62
100						63
10	14	105	370	82	81	65

415/2017

Erfstadt, 20.08.2017

Antrag auf deutlichere Kennzeichnung der Fahrradabstellplätze auf dem Donatus-Parkplatz in Erfstadt-Liblar

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Namen der Fraktion Freie Wähler beantrage ich folgenden Punkt in die Tagesordnung der zuständigen Ausschüsse aufzunehmen:

- Die Fahrradabstellplätze auf dem Donatus-Parkplatz in Liblar werden deutlicher gekennzeichnet und durch das Anbringen von Querbalken wird verhindert, dass diese von Autofahrern zugeparkt werden.

Begründung

Die Freien Wähler begrüßen, dass eine Abstellmöglichkeit für Fahrräder auf dem Donatus-Parkplatz in Liblar geschaffen wurde.

Leider hat sich in den vergangenen Monaten gezeigt, dass gerade zu Zeiten, an denen der Parkplatz stark besucht ist (z.B. Sonntagvormittag), die für die Fahrräder vorgesehene Fläche von Autofahrern als Parkplatz genutzt wird und die Fahrradfahrer gezwungen sind andere Abstellmöglichkeiten zu suchen (siehe Fotos).

Nach Rücksprache mit einigen Autofahrern, die auf der Fahrradfläche geparkt haben, stellte sich heraus, dass dies überwiegend aus Unwissenheit heraus geschieht.

Den Fahrern war nicht bewusst, dass es sich um eine Fahrradabstellfläche handelt, die entsprechende Beschilderung durch das eine angebrachte Schild hatten sie übersehen.

Die Freien Wähler beantragen daher eine deutlichere Kennzeichnung der Fahrradabstellfläche am Donatus-Parkplatz in Liblar. Zudem sollte durch einfache Maßnahmen den Autofahrern die Möglichkeit genommen werden, auf dieser Fläche zu parken.

Dies könnte z.B. durch das Anbringen von 3 Querbalken (ca. 1,50m Länge) zusätzlich zu dem längs verlaufenden Holzbalken einfach und kostengünstig umgesetzt werden. Zudem hätten die Fahrradfahrer durch die querverlaufenden Holzbalken eine zusätzliche Möglichkeit ihr Fahrrad diebstahlsicher anzuschließen.

Mit freundlichen Grüßen


Raymond Pieper
(Fraktion Freie Wähler)


Jutta Jüterbock
(Fraktion Freie Wähler)



